

darauf zu achten, daß politisch erfahrene Genossen gewählt werden, die in der Mehrzahl Bergarbeiter und Ingenieure von unter Tage sein müssen.

6. Der organisatorische Aufbau der Parteigruppen ist entsprechend dem technologischen Prozeß zu verbessern, um dadurch weitere Voraussetzungen für den erfolgreichen Kampf um die Planerfüllung zu schaffen. Jedes Mitglied der Partei muß eine wichtige Aufgabe darin erblicken, die besten und aktivsten Arbeiter und Jugendlichen durch eine individuelle Werbung als Kandidaten für unsere Partei zu gewinnen.

7. Der Einsatz und die ständige Schulung und Qualifizierung der Agitatoren in den Abteilungen und Arbeitsabteilungen, bis in die einzelnen Brigaden, muß planmäßig und auf der Grundlage des sorgfältigen Studiums der sowjetischen Wissenschaft und Technik organisiert werden.

8. Die Grundorganisationen der Partei in den Steinkohlenwerken wie auch in der HA Steinkohle müssen die Kader kennen, sie entsprechend ihren Kenntnissen und Fähigkeiten einsetzen und sie planmäßig fördern. Das ZK lenkt die Aufmerksamkeit auf die Notwendigkeit der allseitigen Entwicklung und Förderung parteiloser Bergarbeiter, Techniker und Ingenieure.

9. Jeder Genosse im Steinkohlenbergbau muß sich an die Spitze des Kampfes um die Produktionserfüllung stellen und einen prinzipienfesten Kampf gegen alle opportunistischen Tendenzen, gegen Bürokratismus, Schlendrian und Disziplinlosigkeit führen. An alle Genossen in den Werken der Steinkohle und ihre Leitungen ergeht die Aufforderung, eine Arbeit unter Tage zu übernehmen. Diese Losung „Genossen vor die Kohle“ ergeht auch an alle Mitglieder unserer Partei, die als Bergleute zur Zeit in einem anderen Beruf arbeiten.

10. Die Parteileitungen, die Werkleiter, die HA Steinkohle werden verpflichtet, der Jugend besonders zu helfen, sie in der Brigadebildung zu unterstützen, für ihre fachliche und politische Qualifikation zu sorgen, ihre kulturelle Betreuung zu fördern, damit der Nachwuchs systematisch für den Bergbau gesichert wird.

Die Jugend vollbringt beim Aufbau der Grundlagen des Sozialismus große Leistungen. Der Ruf: „Die besten Kräfte vor die Kohle“ ergeht auch an die Mitglieder der FDJ.

**Beschluß des Politbüros vom 3. Februar 1953**